

REFLEXIONES DE SEGURIDAD  
Campaña Mano a Mano

## Identifica los peligros



**MUTUAL**  
de seguridad

La presente reflexión puede ser utilizada en charlas o reuniones con motivo de la campaña “Mano a Mano”, o bien enviada a través de los canales formales de comunicación de la Empresa.

### Reflexión:

Identificar los peligros y analizar los riesgos cada vez que se realicen tareas, ya que muchas veces se exponen las manos sin considerar las consecuencias. Con una identificación adecuada, podemos adoptar la mejor forma de proteger nuestras manos e implementar todas las medidas de seguridad derivadas de ésta identificación.

### Aspectos claves de la reflexión:

- Identificar peligros y evaluar riesgos.
- Exposición de las manos al ejecutar tareas críticas.
- Proteger adecuadamente las manos.
- El cuidado de las manos es también una responsabilidad.



### Conclusiones de la reflexión:

- Al igual que cuando realizamos alguna tarea crítica o incluso una actividad cotidiana en que nos ponemos en riesgo, comúnmente adoptamos medidas de acuerdo a los peligros a los que nos veremos enfrentados. Esta acción debe ser parte esencial de nuestro día a día, sobre todo cuando realizamos tareas en que exponemos nuestras manos a sufrir lesiones. Por ello, debemos respetar los modos correctos de ejecutar tareas definidos por nuestra organización y utilizar los elementos de protección que nos permitan cuidar de nuestras manos.



Campaña Mano a Mano

# REFLEXIONES DE SEGURIDAD



Nuestro tema de reflexión

¿Cuál es la reflexión grupal sobre este tema?

Anota tres actividades que se comprometen como equipo a realizar

Firma de los miembros del equipo

